

# InternationalMedia

SELASA 28 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN TERIMA PANSEL PEMILIHAN CALON ANGGOTA KPU

Presiden Joko Widodo menerima Pansel (panitia seleksi) pemilihan calon anggota KPU masa jabatan tahun 2023-2028, di Istana Kepresidenan Bogor, Jabar, Senin (27/2). Pansel telah merampungkan proses seleksi dan melaporkan hasilnya kepada Presiden Jokowi.

# Opsi Jalan Tengah, Pemerintah Tak akan Berhentikan Tenaga Honorer

Pemerintah sedang merumuskan opsi jalan tengah agar tenaga honorer di kantor-kantor pemerintahan tak diberhentikan.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah membuka peluang tidak akan memberhentikan tenaga non-aparatur sipil negara (ASN) atau tenaga honorer. Apalagi hingga saat ini tenaga honorer masih banyak yang bekerja di

kantor-kantor pemerintahan daerah (Pemda).

Menteri Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Mpan-RB) Abdullah Azwar Anas menyebut hal itu sebagai salah satu opsi jalan tengah penyelesaian

masalah tenaga honorer.

"Presiden Jokowi sudah memerintahkan, kita sedang cari solusi jalan tengah. Presiden punya perhatian terhadap penataan tenaga non-ASN," ujar Anas dalam siaran pers, Jakarta, Senin (27/2).

"Kita sedang rumuskan agar ada opsi jalan tengah, di mana pelayanan publik tetap berjalan optimal, tidak terlalu menambah beban anggaran, dan sebisa

mungkin tidak ada pemberhentian, karena teman-teman non-ASN ini berjasa," katanya.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah memberi arahan bahwa penyelesaian masalah tenaga honorer harus menempuh solusi jalan tengah yang baik. Sebab tenaga honorer sudah banyak berjasa dan memiliki kontribusi sesuai dengan perannya dalam proses pelayanan masyarakat dan administrasi

pemerintahan. Atas dasar itu, pemerintah akan mencari solusi terbaik.

Kemenpan-RB akan berkoordinasi dan berkonsultasi dengan DPR, DPD, Asosiasi Pemerintahan Provinsi Seluruh Indonesia (APPSI), Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (Apkasi), Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Apeksi),

► Bersambung ke hal 11

## MA Perberat Hukuman Anaknya Alex Noerdin Mantan Bupati Muba

**JAKARTA (IM)** - Mahkamah Agung (MA) memberat hukuman mantan Bupati Musi Banyuasin (Muba) Sumatera Selatan (Sumsel), Dodi Reza Alex Noerdin. Anak mantan Gubernur Sumsel Alex Noerdin dinyatakan terbukti menerima suap dari sejumlah proyek saat menjadi bupati.

Jaksa sebelumnya mendakwa Dodi Reza menerima suap atau hadiah dari pengadaan barang dan jasa infrastruktur pada Dinas PUPR Muba.

Pada 5 Juli 2022, Pengadilan Negeri (PN) Palembang menjatuhkan hukuman 6 tahun penjara kepada Dodi Reza. Putusan itu disunat oleh Pengadilan

Tinggi (PT) Palembang menjadi 4 tahun penjara. Dodi Reza juga dihukum denda Rp 250 juta subsidi 5 bulan dan uang pengganti Rp 2,8 miliar.

Jaksa KPK lalu mengajukan kasasi dan permohonan dikabulkan oleh MA.

"Amar putusan. Kasasi Terdakwa tolak. Kasasi jaksa penuntut umum (JPU) pidana penjara menjadi selama 6 tahun dan denda Rp 250 juta subsidi 3 bulan," demikian bunyi putusan kasasi yang dilansir website-nya, Senin (27/2).

Duduk sebagai ketua majelis Desnayeti dengan anggota

► Bersambung ke hal 11

## Ratusan Siswi di Iran 'Diracun' Agar Tidak Dapat Pergi ke Sekolah

**TEHERAN (IM)** - Pejabat Iran ungkap ratusan siswa perempuan di kota Qom sengaja diracun agar tidak dapat bersekolah.

Hal ini diungkap pasca terjadinya eracunan pernafasan yang dialami pelajar perempuan di kota suci Iran dalam beberapa bulan terakhir.

Wakil Menteri Pendidikan Iran Younes Panahi pada Minggu (26/2) mengatakan, beberapa orang yang diduga meracuni siswi di Qom, bertujuan untuk menutup pendidikan untuk anak perempuan.

"Ditemukan bahwa beberapa orang menginginkan

semua sekolah, terutama sekolah perempuan, ditutup," kata Panahi kepada saluran berita lokal, sebagaimana dilansir AFP.

Dilaporkan, sejak akhir November, ratusan kasus keracunan pernafasan telah dilaporkan di kalangan siswi terutama di Qom, selatan Teheran.

Beberapa siswi bahkan membutuhkan perawatan rumah sakit untuk dapat pulih.

Kejadian ini mendorong para orang tua untuk mencari penjelasan dari pihak berwenang.

Pada 14 Februari, orang tua para siswa yang sakit ber-

kumpul di luar gubernur kota untuk "meminta penjelasan" dari pihak berwenang, lapor IRNA.

Kecesokan harinya Juru Bicara Pemerintah Ali Bahadori Jahromi mengatakan kementerian intelijen dan pendidikan sedang berusaha menemukan penyebab peracunan tersebut, lapor AFP.

Namun, sebelumnya, menteri pendidikan Youssef Nouri menyebut laporan tentang peracunan siswi sebagai "rumor", mengklaim bahwa siswa yang dibawa ke rumah sakit memiliki

► Bersambung ke hal 11

## KASUS OBSTRUCTION OF JUSTICE BRIGADIR J

### Hendra Kurniawan Divonis 3 Tahun, Agus Nurpatra 2 Tahun Penjara

**JAKARTA (IM)** - Hendra Kurniawan divonis 3 tahun dan Agus Nurpatra dijatuhi hukuman 2 tahun penjara. Keduanya dinyatakan terbukti bersalah melakukan obstruction of justice atau perintangannya berkaitan pembunahan berencana Brigadir J.

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Hendra Kurniawan dengan pidana selama 3 tahun dan pidana denda senilai Rp20 juta subsidi 3 bulan kurungan penjara," ujar Ketua Majelis Hakim,

Ahmad Suhel saat bacakan amar putusan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Senin (27/3).

Berdasarkan pantauan di PPN Jaksel pada Senin (27/2), Hendra terlihat khusuk mendengar saat majelis hakim membacakan amar putusannya.

Ia terlihat menundukkan wajahnya.

Sidang digelar pada sekira pukul 10.45 WIB di ruang sidang utama PN Jakarta

► Bersambung ke hal 11



## MENTERI PERTANIAN PANEN RAYA PADI DI KABUPATEN SEMARANG

Menteri Pertanian Yasin Limpo (tengah) didampingi Bupati Semarang Ngesti Nugraha (kiri) memanen padi menggunakan mesin panen modern Combine Harvester saat panen raya padi di areal persawahan Kelompok Tani Pangudi Tani, Dusun Boto, Desa Krasak, Kecamatan Bancak, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Senin (27/2). Mentan Yasin Limpo memastikan panen raya yang berlangsung pada Februari-Maret di wilayah Jawa Tengah khususnya di Kabupaten Semarang dengan produktivitas panen mencapai 6-7 ton per hektar akan mencukupi ketersediaan beras menjelang Ramadan dan Idul Fitri.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menolong Semua Makhluk dengan Keyakinan, Ikrar, dan Praktik Nyata (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Antibacterial HAND SANITIZER  
PEMBERSIH TANGAN INSTAN  
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!  
Takut pada Covid-19, Seorang Ibu Kunci Anaknya Dalam Rumah 3 Tahun



**KETAKUTAN** ekstrem terinfeksi Covid-19 membuat seorang wanita dari India mengunci diri dan putranya yang masih kecil di rumah mereka selama tiga tahun.

Masalah ini baru terungkap pekan lalu, ketika suaminya meminta bantuan pihak berwenang.

Polisi, pejabat dari departemen kesehatan dan kesejahteraan anak pergi ke rumah di kota

► Bersambung ke hal 11

## Durhaka, AW Pukuli Ibunya Hingga Kepalanya Terluka



**PRIA** berinisial AW (27) pantas dijuluki sebagai anak durhaka.

Sebab ia memukul ibu kandungnya berinisial MN, hingga kepalanya terluka. Aksi pemukulan itu dilakukan AW di kediamannya kawasan Pangkalan Jati Baru, Cinere, Depok.

MN mengalami luka di bagian kepala sehingga harus menjalani perawatan medis di rumah sakit. Kepala Unit Pelayanan

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.993,00	1.908,00
SGD	11.372,00	11.272,00
AUD	10.327,00	10.177,00
EUR	16.329,00	16.074,00
USD	15.330,00	15.230,00
GBP	18.489,00	18.219,00

Senin 27 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>